



夕 路

鳴門市鳴門西小学校
校長室だより No.17
令和7年6月26日(木)

スローガン

自分も周りの人も大切に、仲間とともに学びにチャレンジ！

～鳴西プライドを育みながら～

1 交通立哨、お世話になっています。!

ムシムシとした暑さが続く毎日ですが、鳴西の子どもたちのために、交通立哨をしてくださっている保護者や地域のみなさま、ありがとうございます。みなさまの温かいお声掛けやあいさつのおかげで子どもたちは元気をもらえたり、安全に気をつけることができましたりしていると思います。いよいよ来週からは7月に入り、夏休みも近づいてきます。どうぞ健康にご留意されまして、引き続きお力をお貸しください。よろしく願いいたします。



2 塩田屋敷、福永家の見学!(3年)

6月20日(金)に3年生のみなさんは、市のボランティアガイドのみなさんの案内で、福永家住宅を見学させていただきました。高島の塩田や塩づくりの歴史について、実際に見て学びました。

当時の繁栄ぶりや仕事の大変さも想像しながら、地域に、このような素晴らしい産業が栄えていたということをくわしく知ることができ、高島という地域を誇りに感じ、鳴西プライドを感じたのではないのでしょうか?

ボランティアガイドのみなさま、チョボラのみなさま、たいへんお世話になりました。



3 ビニール風船を使って!(たんぼぼ体育)

6月の中旬頃の1校時に校内の巡視途中で、体育館に立ち寄ると、ビニール風船をつかったバレー遊びをしていました。グループに分かれて、ビニール風船をみんなで心をつないでトスやパスを上げていました。お聴きしますと、そのビニール風船は、先生の手作りの風船だそうで、安全にみんなで楽しくという願いを込めて作成したということが拝見していて、伝わってきました。子どもたちは、終始笑顔で、熱心にそのビニール風船を落とさないように上げていました。何回続けて、つなぐことができたのかな?



4 アガパンサスの花が咲き出しました。!

水色のアガパンサスの花が道路端の植え込みで見かけるようになりました。すうっと茎が伸びた先にアジサイのような花をつけています。

まだまだアジサイの花が真っ盛りですが、アガパンサスの花を見ると、涼しさを感じることができます。梅雨の頃ではありますが、一服の清涼剤となっています。

花と言えば、先日、ふれあい広場で、いただいたひまわりの種を我が家でも植えてみました。どんな大きさの黄色い花をつけるか、こちらも今から楽しみにしています。

5 待ち遠しい七夕集会!7月4日(金)予定

1年生の教室前の廊下を通ると、七夕に使うと思われる色とりどりの飾りがたくさん掲示されて風に揺れていました。きっと1年生のみなさんも、集会を楽しみに待っているんだろうと思います。将来なりたいもの等を短冊に書くというふうに聴いているので、さあ令和生まれの児童のみなさんは、どんな夢を描いているのかな!集会委員会のみなさんやチョボラのみなさん、地域の方々もこの日に向けて準備を始めてくださっています。私は、世界各地で続く悲しい紛争が早く鎮まることや鳴門西小学校にかかわるすべてのみなさんと自分の家族の幸せを願おうと思っています。

ちょっと欲張り過ぎでしょうか?



(文責:校長 内田 洋一)

